



# GACETA DE MADRID.

## ARTICULO DE OFICIO.

El REY nuestro Señor continúa perfectamente en su convalecencia.

La REINA nuestra Señora y las augustas Infantas, igualmente que SS. A.A. RR. los Serms. Sres. Infantes, siguen sin novedad en su importante salud.

### Reales decretos.

En atención á los distinguidos servicios, probados talentos y constante lealtad de D. Juan Nepomuceno Vial, he venido en nombrarle, de acuerdo con mi muy caro y amado Esposo, y en virtud de las facultades que me tiene conferidas, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario cerca del Rey de Inglaterra. Tendréislo entendido, y dispondreis su cumplimiento. = Está rubricado de la Real mano. = Palacio á 1.º de Enero de 1833. = A D. Francisco de Zea Bermudez.

En atención á los distinguidos méritos y á las particulares circunstancias que concurren en D. Luis Fernandez de Córdoba, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario que ha sido en la corte de Berlin, he venido en nombrarle, con igual caracter, cerca del Rey de Portugal, de acuerdo con mi muy caro y amado Esposo, y en virtud de las facultades que me tiene conferidas por Real decreto de 6 de Octubre del año próximo pasado. Tendréislo entendido, y dispondreis su cumplimiento. = Está rubricado de la Real mano. = Palacio 1.º de Enero de 1833. = A D. Francisco de Zea Bermudez.

Atendiendo á los méritos que ha contraído D. Francisco de Arango y Parreño, consejero de Indias, queriendo darle una prueba de mi Real aprecio, y usando de las facultades que el REY, mi muy amado Esposo, me tiene concedidas por su soberano decreto de 6 de Octubre último, he venido en concederle los honores, distinciones y prerogativas del Consejo de Estado. Tendréislo entendido, y dispondreis que se publique en el Consejo para su cumplimiento. = Palacio 3 de Enero de 1833. = Al secretario del Consejo de Estado.

Atendiendo á los distinguidos servicios y constante adhesión al REY, mi augusto Esposo, de D. Camilo Gutiérrez de los Ríos, he venido en nombrarle, con su acuerdo, y en virtud de las facultades que me están conferidas por Real decreto de 6 de Octubre anterior, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario cerca del Rey de Prusia. Tendréislo entendido, y dispondreis lo necesario á su cumplimiento. = Está rubricado de la Real mano. = En Palacio á 3 de Enero de 1833. = Al primer secretario de Estado, Presidente del Consejo de Ministros.

### Exposiciones á la REINA nuestra Señora.

Señora: El gefe y oficiales de nuestro batallón de voluntarios Realistas á que da nombre esta ciudad de Santafé, en la vega de Granada, con el mas profundo respeto se dirigen presurosos á V. R. P. envueltos sus corazones en una emoción sobrenatural, efecto del júbilo mayor que jamás experimentaron al ver elevar al trono las felicitaciones mas respetuosas de sus dignos compañeros de armas, el batallón de la capital, y que á porfía se repiten por otros beneméritos cuerpos y científicas corporaciones desde los cuatro ángulos de la Península; tributando á V. M. homenajes y loores eternos, bendiciendo los momentos en que tomó á su cargo el gobierno de la monarquía, y en que presentándose á la faz de la Europa como Aurora que nace, despidió un raggio de su magnánimo y pio corazón por medio del plausible como deseado decreto de amnistía, haciendo renacer la paz y reposo, y alejar de nuestro suelo trasponiendo al ocaso los interminables padecimientos de tantos desgraciados, cuya gratitud eternizará esta memoria. Todos, pues, Señora, llegan, si no prodigando ofrecimientos pomposos, al menos manifestándole son los mismos que tienen jurado, y juran de nuevo defender los derechos de V. M. y de su augusto Esposo, incluyendo la ley Real de Partida y las antiguas costumbres que los conceden y transmiten por legítima sucesión á las augustas Hijas de V. M. y que se hallan dispuestos á defenderlos, si fuese necesario para ello derriamando aun la última gota de su sangre.

Dignese V. M. prestar su Real atención á esta sumisa exposición con que la felicitan con su mas cordial afecto los expresados gefe y oficiales, en el entre tanto piden al Todopoderoso guarde y prospere la importante vida de V. M. y su augusto Esposo largos años para el bien general de la monarquía. Santafé 19 de Diciembre de 1832. = Señora. = A L. R. P. de V. M. = El teniente coronel primer comandante, *Josef Sarr Escamilla*. = Por la clase de capitanes, *Juan Josef García Higuera*. = El ayudante, *Juan de Robles y*

*Hernandez*. = Por la clase de tenientes, *Juan Sanchez Calles*. = Por la clase de subtenientes, *Antonio García Jimenez*.

En términos semejantes han felicitado las ciudades de Manresa y Peñíscola; las villas y ayuntamientos de Almodóvar del Campo, Monterubio, con su párroco, Torralba y su clero; Pedro Muñoz, Caniles, Torrejoncillo del Rey, Montblanch, Reinoso, Cehejin, Cenicero, Colmenar de Oreja y Crevillente; el cura de Garganta la Olla, el de Villarrobledo, el cura y clero de Benamaurel; la sociedad económica de Zamora; el tribunal y la junta de comercio de la ciudad de Valencia; la del principado de Cataluña; el gefe y subalternos de la subdelegación de policía de la villa de Vivero; los empleados de Rentas Reales de la villa de San Clemente, y el contador de Propios de la provincia de Leon.

## PARTE NO OFICIAL.

### NOTICIAS EXTRANJERAS.

#### RUSIA.

*Odesa 7 de Diciembre.*

El 1.º de este mes ha llegado de su viaje á la Crimea el conde Woronzoff. A consecuencia de las violentas tempestades y del excesivo frio, que ha llegado á 16 grados, se ha helado la rada, no habiendo podido salir del puerto algunas embarcaciones; pero antes de ayer y ayer se levantó un recio temporal que deshizo el hielo, dispersando tantos témpanos, que 17 naves no pudieron entrar en el puerto. (*Gaceta de Estado de Prusia*.)

*Fronteras de Polonia 18 de Diciembre.*

Siguen haciéndose movimientos y mudanzas de acantonamientos en el ejército ruso. Se ha mandado ir á la Besarabia á algunos regimientos de infantería pertenecientes á las divisiones que ocupan los principados, porque va á ponerse en ejecución el tratado de Andrinópolis relativo á estas provincias, y á verificarse inmediatamente la elección de los hospedares. Se dice que el conde Kisseleff está disponiéndose para dejar á Bucharcut, y que va á ser empleado en el ejército activo ó en el interior. Todos los dias llegan de Rusia numerosos destacamentos de reclutas, los cuales se distribuyen inmediatamente entre los diferentes cuerpos, sin pasar primero, segun era costumbre, por los depósitos. El número de las tropas rusas que hay actualmente en Polonia asciende á 1409 hombres; mas, segun se asegura, debe llegar á 2000, á fin de que en caso de guerra puedan entrar en campaña 1500, y dejar los restantes para seguridad del pais. Aunque en algunos dura el resentimiento contra los rusos, no pueden menos de confesar los habitantes que observan un orden admirable, y la mas perfecta disciplina. El menor exceso que cometen los soldados, y la mas insignificante arbitrariedad que hacen los empleados, se castiga inmediatamente con mucho rigor. Tambien se cuida mucho de la instruccion de las tropas, cuya presencia apenas se nota, á pesar de ser tan numerosas. Todo cuanto necesita y consume el ejército se saca de los almacenes que el gobierno ruso ha formado y sostiene á sus expensas. Como en todo ejército se oye muchas veces desear la guerra, los jóvenes oficiales particularmente se inflaman al oír referir á los antiguos las brillantes campañas de 1813 y 1814: así que, esperan con impaciencia el momento en que reciban la orden de marchar.

Se asegura que el feld-mariscal principe Paskewitsch se está preparando para hacer un viaje á Berlin. (*G. de Augsburgo*.)

#### SUECIA.

*Stocholmo 14 de Diciembre.*

En los últimos seis años que acaban de trascurrir se ha aumentado la población noruega en 909 almas; de modo que en el dia asciende á 1.139,849 habitantes.

Las minas de Kongsberg han producido este año 308 arrobas y 16 libras y media de plata. (*G. de Augsburgo*.)

#### PRUSIA.

*Berlin 22 de Diciembre.*

El Rey recibe las noticias de las operaciones del sitio de Amberes por conducto de un oficial que se halla en el cuartel general de los franceses, cuyo idioma habla perfectamente.

Se espera con la mayor impaciencia la solución de la gran cuestion de la paz ó de la guerra. Se ha comenzado ahora á preparar la artillería de sitio, porque desde el verano pasado está preparado todo el material de la artillería de campaña; y las 9 brigadas de artillería prusiana (que tienen 1080 piezas, á